

Der Fall Pannicke

Anläßlich der Veröffentlichung des Preisausschreibens zu dem Hörspiel „Der Fall Pannicke“ sind so zahlreiche Einsendungen eingelangt, daß deren Sichtung und Wertung nicht innerhalb der anfangs vorgesehenen Zeit möglich ist. Um die Wertung der unheimlich großen Anzahl von eingelangten Manuskripten mit der erforderlichen Sorgfalt durchführen zu können, wird die Preiszuerkennung und Wiederholung der Aufführung des Stückes mit dem preisgekrönten Schluß im Laufe des Monats Februar stattfinden.

Übertragungen zwischen Wien und Budapest

Wie bereits berichtet wurde, soll der Kreis der Auslandsübertragungen auch durch Darbietungen erweitert werden, welche zwischen Wien und Budapest ausgetauscht werden. Der erste Versuch fand am 11. Jänner mit einem Budapester Konzert statt, das durch die österreichischen Sender ausgestrahlt wurde. Im Laufe der nächsten Woche wird nun im Rahmen dieser Versuche eine Wiener Sendung nach Budapest übertragen werden.